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Referat

Eine Internetseite ermöglicht es einer Schule sich nach außen einer breiten

Öffentlichkeit zu präsentieren und selbige zu informieren. Sie sollte durch ge-

eignete Präsentation zahlreicher Informationen dem Besucher einen möglichst

umfassenden Eindruck über das Arbeiten und Leben am und im Institute ver-

mitteln.

Nach der Überarbeitung des Ostwaldportals im Rahmen des Informatikpro-

jektes in der 10. Klasse haben sich nach einjähriger Laufzeit verschiedene Pro-

bleme herauskristallisiert.

Im Zuge dieser BELL werden die o. g. Probleme zunächst erörtert und an-

gemessene Lösungen entwickelt, welche dann, mit Hilfe eines Web Application

Framework, umgesetzt werden. Die Schwerpunkte liegen dabei auf folgenden

einerseits beim Redesign von Inhalt und Layout und andererseits beim Ausbau

der Bedienbarkeit und Funktionalität.

Abstract

A Website provides a school with the possibility to present itself and inform

the general public. Offering a wide range of various information, the visitor

should get a broad impression of what working and life is like at the school.

Since the rollout of the first revision of the Ostwaldportal in spring 2005,

which was the result of tenth class computer science project, a couple of pro-

blems occurred.

In the course of this revision, the above-named problems are discussed and

solved properly. This final implementation is done within a web application

framework.This work focusses on redesign of content and layout on the one

hand and extending usability and functionality on the other hand.
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